



冬のスポーツの定番はこれ！

アイスランド津山
12月17日～2月25日



西日本で最大級の屋外アイススケート場が今年もにぎわいました。暖冬で全国のスキー場が苦境にある中、県内外から多くの人々が楽しみに来ました。子どもや大人を含め、2か月間で訪れた人は約1万6,000人。すっかり津山の冬のスポーツとして定着しました。

年賀状がアートに

2007つやまアートフェスティバル
「えとあと」
2月3日～12日 城東むかし町家

▼えとあと大賞作品
伊藤正美さん(新潟県)



日本ならではの風習として年賀状を見直し、言葉やデザイン、コミュニケーションの大切さを考えてもらおうと毎年行っている「えとあと」。6回目を迎える今年には城東むかし町家を会場に行われました。自分に届いた印象深い年賀状が作品になるというユニークなこの取り組みに532点の作品が応募されました。入場者はこたつに入りながら作品を鑑賞し、振る舞われた甘酒を飲みながら、ゆっくりと流れる時間を堪能していました。



みんなで演じる喜びを

第8回津山幼児音楽祭
2月17日 津山文化センター

保育園などで練習してきた歌や踊り、楽器演奏の日ごろの成果を園児たちが披露しました。めったに経験できない大舞台での発表とあって、多くの園児は少し緊張気味でしたが、演奏が終わると家族や関係者など客席から大きな拍手を受け、誇らしげな顔を見せていました。



ローカル鉄道の魅力づくり

みまさかローカル鉄道観光実行委員会視察
2月15日 津山機関庫・因美線

美作地域の鉄道資源の魅力を引き出そうと発足した「みまさかローカル鉄道観光実行委員会」。その委員であるJR関係者や市民団体、市などが、岡山県近代化遺産にも登録された津山機関庫をはじめ、因美線に乗って沿線の駅舎などを視察しました。映画「男はつらいよ」のロケ地にもなった美作滝尾駅や、美作河井駅の転車台など、全国的にも珍しくなった鉄道にまつわる名所を観光資源としていかそうと、見聞を広めていました。



美作河井駅の転車台

今月のフラッシュ

一歩一歩が健康への近道

津山再発見!!いきいきウォーキング
1月30日 津山流通センターほか



市では「健康つやま21計画」の中で栄養と運動を重点項目に掲げ、市内各所を歩くいきいきウォーキングを行っています。今回は冷え込みの厳しい霧中での開催となりましたが、過去最多の84人が参加して、田邑地区を歩きました。今回で4回目の参加という末廣紀子さん(加茂町桑原)は「健康指向が高まる中、加茂の仲間と体を動かしています。今日はそのグループで参加しました。ウォーキングは気軽にでき、心地良い運動です。今後も参加してみたいです」と、はつらつと歩いていました。いきいきウォーキングは奇数月に1回行っています。

問い合わせ先 健康増進課 ☎32-2069